

# *Le Secrétaire du Conseil d'État signale que le peuple se reconnaît dans la Constitution*

---



La Havane, 23 février (RHC)- Le Secrétaire du Conseil d'État et député cubain, Homero Acosta a signalé que le peuple peut se reconnaître dans la nouvelle Constitution de la République.

Moins de 24 heures avant la tenue du référendum convoqué pour demain et auquel les cubains pourront se prononcer sur la nouvelle Constitution, Homero Acosta a précisé que chaque habitant de notre pays trouve son espace dans le texte approuvé en décembre par l'Assemblée Nationale.

Homero Acosta, qui est également membre de la Commission Parlementaire chargée de la rédaction du texte, a mis l'accent sur le rôle de protagoniste que joue le peuple dans la nouvelle Constitution qui remplacera celle qui est en vigueur depuis 1976. Il a relevé que le peuple a joué le rôle d'une véritable Assemblée Constituante.

Presque 9 millions de Cubains ont participé à des réunions dans les quartiers et dans les lieux de travail et d'étude, réunions au cours desquelles plus de 700 000 propositions ont été faites dont un grand nombre ont été introduites dans le projet de Constitution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184291-le-secretaire-du-conseil-detat-signale-que-le-peuple-se-reconnait-dans-la-constitution>



**Radio Habana Cuba**